

Fortbildung am Bodensee



Da ist was zwischen uns, das fühlt sich gut an!

Die Rolle der Atmosphäre für die Beziehungsgestaltung mit Menschen mit und ohne Entwicklungsbesonderheiten

In der Personzentrierten Beratung wenden wir uns dem anderen Menschen empathisch und wertschätzend zu. Dadurch entsteht Begegnung. Die Begegnung zu einem Menschen herzustellen ist manchmal schwer. Dadurch kann ich das Gefühl haben, obwohl ich mit dieser Person spreche, sie nicht zu erreichen. Es fühlt sich an, als stehe eine Wand zwischen uns. Vielleicht stößt mich auch etwas ab und ich will eigentlich nichts mit dieser Person zu tun haben. Manchmal fühlt sich das, was zwischen uns entsteht aber auch gut an. Dieses Etwas, was in der Begegnung zwischen den Menschen von uns meistens nur vage wahrgenommen wird, aber auf unser Wohlbefinden großen Einfluss hat, nennen wir Atmosphäre. Diese ist für uns alle wichtig, aber ganz besonders in der Zusammenarbeit mit Menschen, die eine Entwicklungsbesonderheit haben, z. B. Menschen mit der Diagnose Autismus oder Menschen, die aus anderen Gründen von der Norm abweichen.

In der Fortbildung beschäftigen wir uns

- mit dem Unterschied zwischen Emotionen/Gefühlen und dem Atmosphärischen in der Begegnung
- mit der Möglichkeit die Atmosphäre zwischen zwei Menschen oder auch in einer Gruppe zu verändern

Datum:

Freitag, den 6.12.2024, 13.00 bis 20.00 Uhr und
Samstag, den 7.12.2024, 9.00 bis 16.00 Uhr

Ort: CH-8280 Kreuzlingen, Weinbergstr. 25

Seminarleiterinnen: Dr. Gisela Erdin www.beratung-erdin.ch und Maren Krause
(personzentrierte Kinder- und Jugendlichentherapeutin, GwG und Logopädin), beide von der
GwG anerkannte Weiterbildungsleiterinnen

Kosten: 250,- €, inklusiv Abendessen am Freitag und Frühstück und Mittagessen am Samstag,
sowie Kaffee und Tee in den Pausen

Kontakt, Anmeldung und weitere Informationen: www.beratung-erdin.ch

Die Fortbildung ist anrechenbar auf die Weiterbildung „Personzentrierte Beratung mit
Menschen mit Entwicklungsbesonderheiten, ihren Familien und ihren
Assistenten/Assistentinnen“